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Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de setembro de dois mil e 

dezenove, nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo 

Previdência, sito na Avenida Rangel Pestana, nº 300, 12º andar, ala Sé, às 

10h00min, conforme prévia convocação, reuniram-se os Conselheiros Titulares, o 

senhor Antonio Carlos Rizeque Malufe, Diego Antonio Arsenio Brea Fernandez, 

Djalma Santos Bovolenta, Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, Jorge Luiz 

Avila da Silva, José Maria Cancelliero, Luiz Gustavo Nussio, Mônica Puliti Dias 

Ferreira, Ricardo Fagundes Gouvêa, Samuel Paulo Viana da Silva e Thiago 

Mesquita Nunes. Ainda, estiveram presentes os Conselheiros Suplentes Michel 

Iório, Gonçalves, Eliezer Ribeiro da Costa, Leandro Alves Oliveira, Régis Moysés 

Pereira, Eduardo Becker Tagliarini, Lia Maris Conde Pesce Rodrigues e Gustavo 

D´Ambrosio Arounian, bem como o Diretor Presidente da SPPREV, Dr. José 

Roberto de Moraes. Inicialmente, pelo Diretor Presidente da SPPREV foi dada a 

posse aos senhores Antonio Carlos Rizeque Malufe, Diego Antonio Arsenio Brea 

Fernandez, Leandro Alves Oliveira, Jorge Luiz Avila da Silva, Gustavo 

D´Ambrosio Naounian, Thiago Mesquita Nunes, Mônica Puliti, Régis Moysés 

Pereira, Ricardo Fagundes Gouvêa, Lia Maris Conde Pesce Rodrigues, Michel 

Iório Gonçalves, Samuel Paulo Viana da Silva e Eduardo Becker Tagliarini como 

membros do Conselho de Administração, respondendo pela Presidência do 

referido Colegiado o Conselheiro Titular Antonio Carlos Rizeque Malufe. Após a 

posse e boas vindas aos novos membros do Conselho de Administração, o 

Presidente do Colegiado declarou abertos os trabalhos, iniciando-se com a 

seguinte pauta: Relatos e comunicações do Presidente do Conselho ou dos 

Conselheiros inscritos; Relatos do Diretor Presidente da SPPREV e Balancete 

de Junho de 2019. Desta forma, foi passada a palavra ao Diretor Presidente da 

SPPREV, o qual informou que, conforme já estava autorizado por este 
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Conselho, foi realizada licitação para contratação de Banco que será 

responsável pela securitização dos royalties de petróleo e participações 

especiais que esta autarquia recebe como forma de complementar a 

insuficiência financeira no pagamento das aposentadorias e pensões. Assim, o 

mesmo prosseguiu informando que o BNP Paribas, um Banco francês, foi o 

vencedor da referida licitação. Desta forma, com a contratação do Banco BNP 

Paribas, já se iniciaram as reuniões de trabalho, bem como já foram 

contratados, conforme previsão contratual, escritórios de advocacia no Brasil e 

no exterior que irão auxiliar nesta operação, entre os quais o Pinheiro Neto 

para auxiliar a SPPREV. Também já estão contratadas 3 (três) agências, sendo 

que duas agências de rating responsáveis por fazer o levantamento de risco 

dos títulos a serem emitidos e a terceira especializada em risco de petróleo. O 

Diretor Presidente da SPPREV explicou que, para a operação, a SPPREV 

constituirá um veículo administrado por um trustee, nos Estados Unidos, e 

transferirá seus direitos de receber os royalties de petróleo para este veículo, o 

qual será o responsável por colocar os títulos no mercado de capitais daquele 

país. Portanto, depois de liquidados os títulos, o trustee será o responsável por 

administrar os valores, pagar os investidores e após isso, devolver à SPPREV 

o excedente dos royalties. O Diretor Presidente da SPPREV também explicou 

que o Conselho de Administração deverá aprovar, no momento oportuno, o 

contrato de cessão da SPPREV ao truste. A minuta do referido contrato já 

começou a ser elaborada pela equipe jurídica que vem assessorando a 

SPPREV nas negociações, bem como pela PGE. Somente após essa análise é 

que a minuta deverá ser submetida a este Conselho. Em seguida, o mesmo 

também falou sobre o projeto São Paulo Sem Papel, o qual esta autarquia vem 

participando parcialmente. Desta forma, pelo fato da SPPREV se relacionar 

com todos os órgãos do Estado, inclusive com as Secretarias do Estado, por 

conta das aposentadorias e pensões, foi parcialmente antecipada a 

participação desta autarquia, a qual se dará por meio de um sistema transitório, 
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já que a previsão para que todas as autarquias estaduais participarem do 

mencionado projeto é fevereiro de 2020. Dr. José Roberto de Moraes fez um 

breve relato sobre a Reforma da Previdência que tramita no Congresso 

Nacional e em seguida sobre a realização de concurso público para admissão 

de 14 (catorze) analistas e 77 (setenta e sete) técnicos. Com relação ao 

concurso público, informou que o edital para contratação de entidade 

especializada em promover concursos públicos está na fase de aprovação pela 

Consultoria Jurídica da SPPREV, e que a previsão de posse dos novos 

empregados que vierem a ser admitidos neste concursos é final de março de 

2020. O Conselheiro Samuel Paulo Viana da Silva questionou sobre a 

contratação de novo plano de saúde para os empregados públicos da 

SPPREV, no que o Diretor Presidente informou que a empresa vencedora da 

licitação para prestação de serviços de plano de saúde foi a própria Amil, que 

já vinha prestando esses serviços anteriormente. O mesmo esclareceu que 

nesta nova contratação houve uma diminuição da abrangência na prestação 

dos serviços do plano, uma vez que foi necessário fazer reajuste do valor no 

novo contrato. Depois, o mesmo informou sobre os imóveis da SPPREV, 

oportunidade em que afirmou que o Conselho do Patrimônio do Estado já está 

analisando 54 (cinquenta e quatro) imóveis da SPPREV, com a finalidade do 

Estado adquiri-los. Em seguida, Dr. José Roberto de Moraes destacou sobre a 

diminuição no prazo para concessão de aposentadorias e homologações de 

certidão por tempo de contribuição, oportunidade em que sugeriu, para a 

próxima reunião, a realização, pela equipe da Diretoria de Benefícios – 

Servidores Públicos, de apresentação do Curso de Aposentadoria, que foi 

disponibilizado no site da EGESP, no que todos os membros do Conselho de 

Administração concordaram. Por fim, o Diretor Presidente da SPPREV também 

falou sobre a absorção das aposentadorias das Universidades Paulistas – 

USP, UNESP e UNICAMP – pela São Paulo Previdência. Depois, passou-se a 

análise e apreciação do Balancete de Junho de 2019, oportunidade em que foi 
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convidado o Diretor de Administração e Finanças, o senhor André Robles para 

esclarecer as dúvidas sobre o referido Balancete. A Conselheira Eugênia Netto 

de Andrade e Silva Sahd apontou que as Notas explicativas do Relatório da 

Administração estão incompletas, porquanto não constam algumas variações 

relevantes. O Diretor de Administração e Finanças esclareceu que vários 

prestadores não apresentaram notas fiscais no prazo por estarem com 

problemas para apresentá-las, e quando apresentadas foram pagas em outro 

mês de competência e por isso ocorriam as variações, afirmando que, de fato, 

a Nota explicativa deveria constar esta informação. Assim, o Diretor André 

Robles afirmou que a Nota explicativa será alterada, fazendo referência às 

variações, e encaminhada aos membros do Conselho. Ao final, respondidos os 

questionamentos, o Balancete de Junho de 2019 foi aprovado, por 

unanimidade, pelos Conselheiros, ficando a reunião ordinária agendada para o 

dia 09 (nove) de outubro de 2019, quarta-feira, às 10 horas. E, para constar, 

eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo o presente 

que, lido e achado conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros 

presentes. 

   

___________________________ 
José Roberto de Moraes 

Diretor Presidente da SPPREV 

__________________________ 
Antonio Carlos Rizeque Malufe 

Presidente do Conselho de 
Administração 

 

___________________________ 
     Jorge Luiz Avila da Silva 

Vice-Presidente do Conselho de 
Administração 

__________________________ 
Diego Antonio Arsenio Brea Fernandez 

Conselheiro  

 
___________________________ 

Djalma Santos Bovolenta 
Conselheiro 

___________________________ 
Eugênia Netto de Andrade e Silva 

Sahd 
Conselheira 
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